# The Ranch Events Complex 2024 Year In Review Spanish Translation

## Resumen del Año 2024 (1er trimestre): Un Nuevo Comienzo en El Rancho

El comienzo de 2024 trajo avances emocionantes y nuevas oportunidades. El Rancho está a punto de terminar la Fase 1 del Plan Maestro, y ya nos estamos preparando para el siguiente capítulo. Con nuevos espacios ahora abiertos y futuros proyectos en camino, El Rancho continúa creciendo como un lugar para el aprendizaje, la celebración y la conexión.

#### Lo Más Destacado de la Construcción

### Programa de Jóvenes 4-H y Arena de la Comunidad

¡Este nuevo edificio ya está abierto! El arena servirá a los programa de jóvenes 4-H, a los programas juveniles y a la comunidad durante todo el año. El espacio ofrece espacio para exposiciones de ganado, talleres y aprendizaje práctico. Los primeros eventos de 4-H comenzarán en abril, y habrá más eventos comunitarios en 2025.

### Arena de Equipamiento MAC, Inc.

A principios de 2024, el Rancho completó una gran expansión del área de calentamiento. Ahora mide 90 pies por 200 pies, más del doble del espacio original. En 2023 también se reconstruyeron los lavabos y los baños para adaptarlos I nuevo diseño. Estas actualizaciones mejoran la comodidad y la fluidez de eventos para los animales, los participantes y los invitados.

#### Celebrando 4-H en el Condado de Larimer

En febrero, celebramos más de 100 años de programas de jóvenes 4-H en el Condado de Larimer. 4-H ayuda a los jóvenes a desarrollar habilidades sólidas y confianza en sí mismos, con programas como tiro con arco y entrenamiento de perros hasta exposiciones de ganado y decoración de pasteles,. El Rancho ha apoyado estos programas durante muchos años y se enorgullece de abrir nuevos espacios moldeados por las aportaciones de la comunidad 4-H.

#### **Nuestros Espacios para Eventos**

En marzo, El Rancho contó con seis espacios principales que sirven a diferentes partes de la Comunidad:

- Blue Arena Sede de los Colorado Eagles y de grandes conciertos
- Arena de Equipamiento MAC, Inc. Eventos equinos y de rodeo
- Edificio FNBO Ferias comerciales, conferencias, bodas
- Edificio McKee Más de 700 reuniones y eventos sólo en 2023
- Terrenos del Rancho Festivales al aire libre, exposiciones de automóviles y la Feria
- Programa de Jóvenes 4-H y Arena de la Comunidad El lugar más nuevo para la juventud y la agricultura

Cada espacio desempeña un papel en ayudar al campus a servir a todos, desde familias y asistentes a la feria hasta aficionados al deporte y líderes empresariales.

#### ¿Qué Sigue?

La Fase 1 está casi terminada, y la Fase 2 comenzará en otoño de 2024. El primer proyecto es la ampliación del césped, que añadirá más espacio al aire libre para conciertos, festivales y otras grandes reuniones. Seguiremos informando a medida que avance la Fase 2.

#### **Eventos de Esta Temporada**

Fecha Nombre del Evento	Fecha Nombre del Evento
25-28 de enero	Cirque du Soleil - Corteo
23-24 de febrero	Colorado Eagles vs. Henderson Silver Knights
9-10 de marzo	Feria holística de primavera y clasificación del Rancho Cinch
17 de marzo	Gira mundial de los Harlem Globetrotters
Marzo-abril	Talleres 4-H, espectáculos ecuestres, rodeos y más